



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和3年9月10日（金）

今年度のテーマ （好きです 中央！）

8号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



長かった夏休みも明け、前期後半が始まりました。県では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、まん延防止等重点措置が現在12日までの期間で行われています。荒

尾市では、その間オンライン授業を行いました。来週からは通常登校になります。子ども達は1日2日の両日にズームへのアクセスの仕方を勉強しました。3日からオンライン授業が始まりましたが、最初は動作環境の不具合やアクセス集中等でつながりにくかったと思います。その後、アクセス等少しずつ改善されてきました。オンライン学習が定着しつつあります。先生方も毎日教材研究をしながら、オンライン授業に挑んでいます。学校と家庭をつなぐツールとして今、一生懸命取り組んでいるところです。オンライン学習は、家庭での主体的な学びを求めています。家庭での生活は個人個人様々ですが、その中で、学びを自ら自分事として動かなければなりません。そう考えた時、コロナ禍での主体的な学びができると思います。もちろん、子ども達が集う学校には、学校としての役割があります。いろんなことを考えさせられた期間だったと思いますし、皆さんの居場所づくりにもなったと思います。学童の子ども達も受け入れました。教室を離れ、しっかりオンライン授業を受けていました。また、感染対策として、教室の机の上に全児童分のパーテーションを設置しました。やれるだけの感染対策を家庭や学校で連携しながら今後も継続していきたいと思います。1日にも言いましたが、オリンピックやパラリンピックを通じて、「目標を持つことの大切さ、努力し続けることの大切さ、あきらめない気持ち、感謝すること」等多くの感動を頂きました。今私たちは自分に何が出来るかを問われています。今できることを精一杯行うことです。先生方もできることを精一杯行っています。皆さんも気持ちを高め、学ぶ意欲を高めてください。13日からの通常登校後も、アンテナを高くして前向きにチャレンジしていきましょう。これからも「輝け！中央っ子」です。児童の皆さん、がんばろう！そして、自分の母校に、「好きです 中央！」です。

